

México: continúa la amenaza de tormenta Franklin



La Habana, 9 ago (RHC) El Centro Nacional de Huracanes, en su último parte de este miércoles, informó que la tormenta tropical Franklin podría llegar a huracán en las próximas horas e impactar nuevamente en tierra mexicana con esa categoría.

El Gobierno de México extendió la advertencia de Huracanes desde el Norte de Costa de México hasta Cabo Rojo.

El evento meteorológico tiene vientos máximos sostenidos de 110 Km/H que están afectando a varios estados mexicanos, desde el Caribe hasta las costa del Pacífico, precisó el reporte.

franklin pasó por la península de Yucatán medio deprimido, pero debe cargar pilas en el Golfo de México y afectar en su trayectoria hasta el noroeste del estado de Veracruz, según los pronósticos.

Sus bandas nubosas, vientos sostenidos y ráfagas afectan a otros territorios del país, incluido Chiapas, en la frontera con Guatemala, que decidió medidas de prevención.

En Chiapas y Oaxaca, con costas en el Pacífico, se esperan hoy fuertes lluvias, aunque el mayor impacto debe ocurrir en la costa este mexicana, por donde se desplaza el meteoro.



Radio Habana Cuba